

Erfolgreiche Infoanlässe für Solarenergie

04.05.2020

Die Aktion «Photovoltaik jetzt» vom September 2019, eine Kooperation der Leimentaler Gemeinden, Primeo Energie und EnergieSchweiz, war äusserst erfolgreich: Rund 550 Personen erschienen zu den vier Veranstaltungen, wovon eine in Allschwil stattfand.

Etwa ein Drittel der Anwesenden nutzte das Angebot, sich vor Ort für eine individuelle Beratung und eine Expertenbesichtigung des eigenen Hausdaches einzuschreiben. Eine aktuelle Auswertung der Rückfragen von Interessierten zeigt ein erfreuliches Bild:

84 % der Antwortenden waren mit der Aktion sehr zufrieden oder zufrieden.

90 % gaben an, dass die Aktion «Photovoltaik jetzt» ihren Entscheidungsprozess für eine PV-Anlage positiv beeinflussen konnte.

Knapp zwei Drittel der Antwortenden beabsichtigen, in den kommenden 12 Monaten eine Solarstromanlage zu realisieren.

Als Mitglied der Energieplattform Leimental freut sich die Gemeinde Allschwil über die Auswirkungen dieses Motivationsschubes auf die Realisierung neuer Solarstromanlagen und dankt allen Teilnehmenden für ihr Interesse.

Solarkataster Basel-Landschaft Der Solarkataster ist primär ein Informationsinstrument. Er bietet Unterstützung bei der Beurteilung, ob und wie gut die Dachfläche einer Liegenschaft für die Nutzung von Sonnenenergie geeignet ist. Sind Sie interessiert? Auf geoview.bl.ch (Themen – Solarkataster) erhalten Sie Auskunft über die Möglichkeiten für eine thermische Solaranlage (Warmwasser) und für die Stromproduktion (Photovoltaik).

Registrieren Sie Ihre Solarstromanlage auf repowermap.org Die Plattform repowermap.org ist eine gemeinnützige Initiative zur Förderung der erneuerbaren Energien und der Energieeffizienz durch das Sichtbarmachen lokaler Praxisbeispiele. Bestehende und geplante

Anlagen in Ihrer Nähe sowie weitere lokale Informationen finden Sie auf einer interaktiven Übersichtskarte.

Haben Sie eine Anlage zur Nutzung erneuerbarer Energien installiert, energieeffizient gebaut oder geplant? Fügen Sie Ihr Beispiel auf der Karte hinzu, um es sichtbar zu machen und andere zu motivieren, ebenfalls aktiv zu werden – jedes Beispiel zählt!

Für weitere Fragen steht der Umweltbeauftragte Andreas Dill via E-Mail ndrsd@allschwil.ch gerne zur Verfügung.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Infoanlaesse-Solaranlagen.php>